



Elberro

Santa Isabel de Fernando Póo Lunes 1 de Julio de 1940
Número 71

ESPAÑA

Torpedero francés en Vigo

MADRID, 1.—El torpedero francés "Sauvage" entró en Vigo por orden del gobierno francés. Con ello puso fin a su servicio en el Atlántico.

Crítica situación del Marruecos francés

TANGER, 1.—Como consecuencias del bloqueo inglés resulta cada vez más crítica la situación del Norte de África francés. Los productos de Marruecos que se exportaban principalmente de Francia por Argel no encuentra ahora exportación posible. Por otra parte escasean en Marruecos los productos manufacturados procedentes de Francia sin la posibilidad de adquirirlos de otra procedencia, resultando el comercio del Norte de África totalmente paralizado.

Soldados belgas solicitan ser enviados a su patria

IRÚN, 1.—Comunican de Burdeos que los soldados belgas aun bajo las órdenes del gobierno francés, presentaron la solicitud para ser enviados inmediatamente hacia su patria.

Detención

MADRID, 1.—La policía española detuvo en Almería a Antonio Navarro que durante la guerra civil cometió ciento once asesinatos contra nacionalistas españoles.

ITALIA

El Mariscal del aire italiano sufre un grave accidente

ROMA, 1.—El Mariscal del aire Italo Balbo que fué gobernador de Libia, sufrió un accidente mortal; cayó durante el rechazo de un ataque aéreo enemigo contra Tobruk.

ROMA, 1.—Respecto a la muerte del Mariscal Balbo, se anuncia que durante una acción enemiga aérea, contra Tobruk el 29 de junio, el

avión pilotado por Balbo, se precipitó envuelto en llamas. El Cuartel General del ejército italiano anunció la muerte del héroe Balbo en un comunicado especial en el que se dice: "En profundo respeto y admiración se inclinan las banderas del ejército italiano en recuerdo a Balbo, el voluntario de la guerra mundial en el frente de los Alpes, el héroe de la revolución, al aviador transoceánico, al Mariscal del aire caído en la lucha".

Una declaración del Ministro Presidente Yugo eslavo

ROMA, 1.—Los diarios italianos

publican en su edición del domingo las declaraciones del Ministro Presidente Zwetkowsch, en la cual el Ministro Presidente yugo eslavo repite los deseos de Yugoslavia de vivir en gran amistad con Italia. Refiriéndose también a la planteada reforma política social interior del país, manifiesta Zwetkowsch que viene predicando desde hace veinte años una política amistosa con Italia. Tratando de una creación de un estado corporativo declara Zwetkowsch que piensa seguir el ejemplo de Italia, por estar él mismo convencido de los resultados de la política social fascista. Haciendo referencia al cambio de política interior en Yugoslavia hace resaltar que el nombramiento de Kuroscevez de Ministro de Instrucción Pública tiene importancia sistemática por ser resaltado enemigo de la masonería. "Popolo di Roma" anuncia que la declaración ministerial deja entrever la pronta acción del gobierno contra la masonería en Yugoslavia. Sobre el problema de Besarabia manifestó Zwetkowsch que Yugoslavia tiene confianza plena en el mantenimiento de la paz en los Balcanes.

SUIZA

Bombas lanzadas sobre territorio suizo

BERNA, 1.—El comandante del ejército suizo comunica: "En la madrugada del treinta de Junio fueron lanzadas doce bombas aéreas sobre el distrito de Altmatt, en Rothenturm, sin causar daños de importancia por haber caído las bombas en campos y pantanos. Investigación inmediata, dió como resultado el comprobar que se trata de bombas de fabricación inglesa.

FRANCIA

El gobierno francés a Clermont-Ferrand

BURDEOS, 1.—El Presidente del Estado francés Lebrun en compañía de los miembros del gobierno francés han abandonado Burdeos para trasladarse a Clermont-Ferrand. Se gú n anuncia la agencia "Havas" el gobierno francés proyecta para más tarde el traslado a París. Una moción al respecto se ha presentado yá a la Comisión del armisticio en Wisbadon.

Una publicación respecto al traslado

BURDEOS, 1.—El "Petit Gironde" publica con respecto al traslado del gobierno francés a Clermont-Ferrand, que ésta no puede hospedar simultáneamente al gobierno francés y al parlamento en el lugar citado, de modo que se supone que el parlamento sesionará en localidad cercana. Se gú n anuncia la actividad del parlamento se decidirá para dejar las manos libres al gobierno de la reconstrucción del país.

El ex-gobernador de París, a Marruecos

BURDEOS, 1.—El general Geurand, ex gobernador de París, se dirigió a Marruecos por encargo del Mariscal Pétain. Geurand viaja a través de España y Tanger.

SUECIA

Negociaciones germano-sueca terminadas

ESTOCOLMO, 1.—Se anuncia el domingo que se terminaron las negociaciones entre Alemania y Suecia, respecto de la repatriación de los soldados noruegos internados en Suecia. A partir del 3 de Julio regresarán diariamente mil noruegos en trenes especiales a su patria. Los soldados noruegos internados ascienden a cinco mil.

Rumanía

Al terminar la ocupación rusa de la Besarabia y Bucovina, Rumanía moviliza todas sus fuerzas

MOSCÚ, 1.—La agencia "Tass" informa que el avance de las tropas rusas en Besarabia y norte de Bucovina, transcurre normalmente. El sabido los soldados soviéticos llegaron a Stoozynek.

BUCAREST, 1.—Las tropas soviéticas han completado la ocupación de los territorios rumanos de Besarabia y parte de Bucovina según el acuerdo

establecido entre los gobiernos de la Unión Soviética y Rumania. De acuerdo con un decreto real, empezó la movilización de todas las fuerzas rumanas de tierra mar y aire. La movilización no está destinada para hacer frente a la U. R. S. S. sino para resguardar otras fronteras.

Se ha recrudecido la agitación por el avance de las tropas soviéticas

BUCAREST, 1.—Se ha recrudecido la agitación provocada por el avance de las tropas soviéticas en los territorios rumanos. Noticias recibidas aquí anuncian que los habitantes de Constanza abandonan la ciudad ante el temor de que se produzcan graves acontecimientos. Corre el rumor de que Rusia ha reclamado la facultad de participar en la defensa de los Dardanelos. Otras noticias indican que la flota turca está cruzando la zona Sur del Mar Negro.

Orden prohibitiva

BUCAREST, 1.—El comandante militar de Bucarest, general Argesaru, una disposición en virtud de la cual se prohíbe terminantemente a todos los propietarios de terrenos en zonas militares de Bucarest vender, alquilar e arrendar sus terrenos. La desobediencia a esta orden tendrá como consecuencia, que las autoridades harán evacuar dentro de veinte y cuatro horas los terrenos en que no se haya seguido la disposición.

Extremo Oriente

JAPÓN

Las tropas japonesas ocupan un importante nudo ferroviario

TOKIO, 1.—Las tropas niponas ocuparon uno de los principales nudos ferroviarios de Indochina a China, llamado Chennankawan. Esta plaza domina las comunicaciones usada especialmente para los suministros de armas municiones y viveres a China. Otras noticias afirman que los japoneses ocuparon también el puerto de Shatowkok igualmente de importancia para el suministro al gobierno chino.

El Japón denuncia un acuerdo con Inglaterra

CANTON, 1.—El Cuartel General de las fuerzas expedicionarias japonesas en el Sur de China ha denun-

ciado formalmente con efectos inmediatos, un acuerdo japonés británico firmado en noviembre de 1938, según el cual el Japón se obligaba a avisar con veinte y cuatro horas de anticipación las acciones cerca de la frontera chino-inglesa de Hong Kong. El Cuartel General anuncia que en lo sucesivo no se encuentra obligado a avisar a las autoridades inglesas sobre las operaciones militares que se proyecten. Por parte japonesa se manifiesta que los motivos de la denuncia es de acuerdo a que las autoridades militares chinas estaban siempre informadas de las acciones que los japoneses proyectaban. Añade el Cuartel General japonés como ejemplo al de que las autoridades chinas estaban bien informadas en ocasión al desembarque en Paean.

Comunicados de guerra

INGLES.—Londres 30: El enemigo efectuó incursiones aéreas sobre las costas Sur y Este de Inglaterra durante la noche pasada. Patrullas de combate británicas desplegaron actividad impidiendo al enemigo efectuara ataques de importancia. En el ataque aéreo sobre el centro del país las bombas causaron víctimas y daños materiales. El ataque contra las islas Jersey y Cuernsey causó 38 víctimas.

ITALIANO—Roma, 30: Hubo gran actividad de nuestras columnas en la frontera Cirenaica. Han sido ocupados algunos puntos, rechazándose ataques de fuerzas motorizadas enemigas. En combates aéreos han sido derribados cuatro aviones enemigos. Durante el ataque aéreo contra el aeródromo de Tabruk, los nuestros aviones cazas derribaron dos aviones enemigos. Otro ataque aéreo contra Massaus no ha tenido consecuencias.

ALEMÁN.—Berlín 30: "En Francia y por el mar sin ningún acontecimiento especial. En la noche del 30 de Junio aviones de combate alemanes atacaron las instalaciones portuarias y empresas de armamento en Inglaterra y Escocia. Los aeródromos en Lincoln, Nottingham y York fueron también objetivos de los ataques alemanes. Aviones ingleses acataron con bombas a media noche a objetivos no militares en el Norte y Oeste de Alemania. Cuatro aviones enemigos fueron derribados por la artillería anti-aérea.